

Ex miristas regresaron a cárcel brasileña

Bajo estrictas medidas de seguridad fueron trasladados desde el Hospital Las Clínicas de Sao Paulo hasta recintos carcelarios los cinco chilenos ex integrantes del Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR), detenidos en ese país, luego de pasar por un período de recuperación, tras protagonizar una huelga de hambre de 46 días.

Según fuentes en Sao Paulo, la chilena María Emilia Marchi quedó detenida en la Penitenciaría Femenina de Butantã, mientras que Pedro Lembach, Ulises Gallardo, Sergio Urtubia y Héctor Tapia, continuarán en el Centro de Observación Criminológico de Sao Paulo, hasta que termine la tramitación del tratado entre Chile, Brasil y Argentina para dar curso a la transferencia.

Hasta ese lugar fueron trasladados también los hermanos argentinos Humberto y Horacio Paz y el brasileño Raimundo Freire.

El vocero de los detenidos, Breno Altman, señaló ayer a la prensa local que todos están en buenas condiciones de salud y tranquilos, a la espera de una pronta solución y que sean trasladados a Chile.

Asimismo, aseguró que ninguno está incomunicado como se informó hace algunos días, cuando se especulaba el alta médica.

EMBAJADA

El embajador de Chile en Brasil, Juan Martabit, dijo ayer a *La Tercera* que está confiado y tranquilo ante las gestiones que se están realizando a nivel judicial y gubernamental en ese país.

Aclaró que los detenidos y sus familiares deben ser pacientes, porque "para proceder a la transferencia se requiere de algunos días, información del tribunal respecto al proceso, como también respecto de la sentencia, y algunos trámites internos en los cuales se está trabajando".

Para hoy se espera que el Senado brasileño conozca el Tratado de Transferencia y lo apruebe para que finalmente pueda ser firmado por los gobiernos involucrados.

"Todo esto irá facilitando la rápida ejecución de los términos acordados en el tratado y creo que los próximos días se puedan cumplir todos los requisitos necesarios, incluida la aceptación de las autoridades judiciales chilenas", dijo el embajador.

El representante diplomático declinó dar fechas para concretar el traslado

Jazmín Jalilie M.